

# La France entre dans l'ère biométrique

L'Office parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques (Opecst) a rendu public un rapport sur les méthodes d'identification des personnes à partir de données biométriques – empreintes digitales ou vocales, reconnaissance faciale, balayage de l'iris ou de la rétine.

Relevant il y a quelques années encore de la science-fiction, la large diffusion de ces techniques serait, à en croire les auteurs de l'enquête, inéluctable à court terme. Aussi les parlementaires recommandent-ils la mise sur pied, dans les prochains mois, d'une loi visant à encadrer cette évolution ainsi que d'un organisme réunissant acteurs publics et privés de la biométrie... (suite de l'article en lien)

Source: Article de Cyrille Louis pour Le Figaro

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 15 juin 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3192-france-entre-dans-l039ere-biometrique.html>